

Mercados muestran preocupación

Minutos después del anuncio de Carlos Urzúa, el peso sufrió su segunda mayor caída en lo que va del año al depreciarse 2.25 por ciento, cotizándose a 19.34 unidades por dólar, de acuerdo con datos de Banxico.

En sintonía, el índice IPC de la Bolsa Mexicana de Valores cayó 1.8 por ciento, su mínimo desde el 3 de junio.

Sin embargo, tras el nombramiento de Arturo Herrera como secretario de Hacienda, la moneda y la bolsa se recuperaron ligeramente.

La divisa mexicana cerró la sesión en 19.15 pesos por dólar, en tanto que el mayor índice accionario de la BMV se ubicó en 42 mil 818 unidades, con una pérdida de 1.77 por ciento.

La reacción del mercado fue resultado de la salida de Carlos Urzúa reforzada por los motivos que expresó en su carta. Uno de los que cobró mayor relevancia entre los analistas fue el conflicto de interés que acusa al interior del gobierno.

Al respecto, Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, descarta que la renuncia del economista provoque un desequilibrio al interior de la dependencia y adelanta que tampoco se investigarán dichas acusaciones.

"Estamos viendo para adelante y lo que estamos buscando es la ratificación por unanimidad

La rápida respuesta del Gobierno federal ante la renuncia del titular de la Secretaría de Hacienda ayudó a disminuir el golpe, sin embargo, especialistas señalan que la acción de Urzúa sí dañó la confianza en México

Un perfil macro de la banca mexicana elaborado por Moody's Investors Service, estima que la economía mexicana se desacelerará a 1.2 por ciento este año y a 1.5 por ciento el próximo año a causa de una menor inversión

de Arturo Herrera. Nada de investigaciones en este momento, para nada".

¿Confianza en peligro?

En un perfil macro de la banca mexicana elaborado por Moody's Investors Service, analistas estimaron que la economía mexicana se desacelerará a 1.2 por ciento este año y a 1.5 por ciento el próximo año a causa de una menor inversión.

El analista para México de la

calificadora, Jaime Reusche, declara que, pese al nombramiento de Herrera que limitó el impacto en los mercados financieros, aún persiste un grado alto de incertidumbre.

"La renuncia del secretario de Hacienda pone en evidencia disputas de fondo dentro de la administración en torno al proceso de toma de decisiones en materia de política económica", refiere.

Las malas notas de las agencias calificadoras son uno de los principales problemas que aquejan a la dependencia.

La diputada del PRI, Erika Sánchez, expone que los siguientes reportes de las agencias pueden ser poco alentadores, ya que muchos inversionistas han perdido interés en el país a causa de la falta de políticas de promoción del turismo, así como por la falta de certezas de un Estado de derecho.

"Hay muchísimos indicadores que nos dan a entender económicamente que las cosas no están bien manejadas en nuestro país, pero este golpe que acaba de recibir la administración con la renuncia de uno de sus funcionarios es el más importante al tratarse del manejo de las finanzas públicas",

La renuncia del secretario de Hacienda pone en evidencia disputas de fondo dentro de la administración en torno al proceso de toma de decisiones en materia de política económica"

Jaime Reusche

Analista para México de la calificadora Moody's

precisa la también integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

Para economistas y políticos, Urzúa era la piedra angular de la Cuarta Transformación, por ello diversas voces coinciden en que el nuevo secretario se enfrentará a una labor complicada para ganar la confianza del mercado, como lo hizo su antecesor.

Gustavo Madero, senador del PAN e integrante de la Comisión de Hacienda, dice que la dimisión del economista tendrá un impacto porque él contaba con reconocimiento internacional en su manejo prudencial de los equilibrios fiscales y puede que con el nuevo nombramiento se relajen.

"El nuevo titular tendrá que ganárselo y eso cuesta, toma tiempo; por todos lados es pérdida, pero es una llamada de atención, una alarma que debe escuchar el presidente para cambiar su forma de tomar decisiones".

La divisa mexicana cerró la sesión en 19.15 pesos por dólar, en tanto que el mayor índice accionario de la BMV se ubicó en 42 mil 818 unidades, con una pérdida de 1.77 por ciento

Reacción al anuncio

Durante la jornada de ayer, el dólar se apreció cuando Carlos Urzúa presentó su renuncia, pero al cierre de la sesión la moneda mexicana recuperó terreno



*Precio del dólar en pesos

Fuente: Investing